

Der Unternehmer

Ich arbeite noch an meiner Work-Work-Balance!

Ich habe gerade ein Startup gegründet, das sorgfältig programmierte Software anbietet.

Es heißt *Haudibau*.

Ich bin jetzt auch TikTokker. Ich mache das allerdings nur fernmündlich oder per Telefax.

Ich besitze inzwischen auch eine beeindruckende Selbstdarstellungskompetenz!

Mein Unternehmen leite ich nach dem gleichen Prinzip, nach dem auch schon Atlantis geleitete wurde:

Wirtschaftliche Interessen gehen vor!

Ich bin entspannt, denn wenn etwas noch mal gut gegangen ist,

brauche ich mich ja nicht mehr darum zu kümmern.

Ich habe auch gar keinen Grund, beunruhigt zu sein, denn mein Hamsterrad sieht ja von innen aus wie eine Karriereleiter.

Und Außerdem: Falls es doch einmal eng werden sollte, wird mir mein Tod schon aus der Patsche helfen.

Allerdings schütteln mich gerade finanzielle Turbulenzen.

Es ist sogar so schlimm, dass ich schon angefangen habe, ernsthaft darüber nachzudenken, meinen Lambo zu verkaufen.

13.9.24

Handgemachte Musik

Bei uns hören Sie nur echte handgemachte Musik!

Wir haben keine Digitaltechnik und keine Computer!

Bei uns gibt es noch nicht einmal E-Mail!

Das ist quasi Biomusik!

Damenwahl!

Wir sagen noch *Hyperlink* und *Telefax*!

Unsere Lieder stammen noch aus einem Studio namens *Hitmaschine*.

(ohne Datum)

Der Amateur und der Profi

Der Amateur:

War ja klar, dass das daneben ging! War ja vor Publikum. Ich war ja nervös.

Der Profi:

War ja klar, dass das daneben ging! War ja nur 'ne Probe.

(ohne Datum)

Träume

Diese Träume motivieren mich:

Zum Beispiel träume ich öfter, ich könnte einen Hit komponieren.

Damit wäre ich dann in den Charts – irgendwie, irgendwann.

Und sollte das nicht passieren, dann hätte ich wenigstens noch eine Weile fließendes Wasser im Haus.

2.10.09

stecken bleiben

Mehr ist da nicht drin?

Nicht mehr als diese wirre, schwer verständliche, rätselhafte Sprache?

Nicht mehr als diese wirren, schwer verständlichen, rätselhaften Geschichten?

Nicht mehr als diese wirre, schwer verständliche, rätselhafte Musik?

Und dann alle Experten, Connaisseurs und Fachleute brüskieren, indem man auch noch eingängige Melodien und Klamauk beimischt?

Und dabei dann auch noch unendlich langsam sein!

Wäre es da nicht vielleicht besser, gleich stecken zu bleiben?

25.10.09

Die fünf Eigenschaften des Bandleaders

1. Bandleader können ihr Instrument nicht richtig spielen.
2. Bandleader stecken sich zu viel in die eigene Tasche.
3. Bandleader buckeln zu viel vor dem Veranstalter.
4. Bandleader handeln zu wenig Gage aus.
5. Bandleader behandeln ihre Musiker schlecht.

(90er Jahre)

Feine Idee

Ein 10-jähriges Kind

während der Hauptverkehrszeit

besoffen

auf der Autobahn fahren lassen und dann gucken,

wie lang es dauert

bis zum Unfall.

Bringt bestimmt viele Follower!

Kurz danach dann mit 35 sterben.

So kommt man ohne viel Aufwand

und ohne übermäßig viel Schaden anzurichten

weltweit in die Schlagzeilen.

4.8.23

draußen

Ein Mann verlässt das Gehirn und steigt die rote Leiter herab.

Ihm tanzen Elfen Ringelrein mit hellen Glöckchen.

Und andere dort

kleben mit Glitzercreme

einen Riss im Himmel.

Dann dröhnt die Hupe

und das Netz der Uhr hält ihn wieder. (ca. 1986)

(Text eines Liedes von 1980)

Mein Job liegt ziemlich weit vor den Toren der Stadt,
wo die Zivilisation noch keinen Fuß gefasst hat

Ich bin vom Planungsamt und mache ihre Dörfer leer.
Brenn die Häuser ab, kipp auf die Felder Teer.

Mit Sprays und Pulver rotte ich die Steinzeit aus.
Es bleibt nur Reichtum zurück. Der ganze Rest fliegt raus.

Ich liebe meine Arbeit, denn man sieht, was entsteht,
wenn sich unterentwickelte Gegend belebt.

Und wenn am Morgen dann die Frische durch das Wohnzimmer weht,
dann glaube ich fasst, dass die Technik lebt.

Party

Das ist der Hammer!

Das ist ein noch hammerer Hammer als der hammerste Hammer, den man sich denken kann!

Der allermega-angesagteste Event!

Und dann so etwas:

Ich bin ich zu alt!

29.10.13